

Visite de l'archevêque de Canterbury Rowan Williams à Bose

L'archevêque de Canterbury Rowan Williams

Ces derniers jours, notre communauté a vécu un moment de grâce particulier en recevant la visite de l'archevêque de Canterbury et primat de la Communion anglicane Rowan Williams

Ces derniers jours, notre communauté a vécu un moment de grâce particulier en recevant la visite de l'archevêque de Canterbury et primat de la Communion anglicane **Rowan Williams**, accompagné par le chanoine **Jonathan Goodall**, son assistant pour les relations œcuméniques et lui aussi ami de notre communauté. Était également présent le chanoine **David Richardson**, représentant de l'archevêque de Canterbury auprès du Saint-Siège et directeur du centre anglican de Rome. Malgré ses engagements nombreux durant ces mois qui précèdent immédiatement la fin de son ministère, l'archevêque a répondu avec joie à l'invitation à passer deux jours avec nous, occasion de célébrer avec lui l'amitié qui est née et a grandi au cours de ces années et pour lui manifester notre grande reconnaissance pour le ministère épiscopal qu'il a assumé durant ces dix années au service de l'unité à l'intérieur de la Communion anglicane et, plus largement, au service de toutes les Églises.

Samedi 15 septembre l'archevêque a présidé les vêpres dans notre église monastique, et le soir, il a eu un moment de rencontre fraternelle avec la communauté. Répondant à chaque question, il a évoqué les diverses situations de ce style évangélique, franc et dialogique qui le caractérise.

Dimanche 16 septembre a représenté un moment, fortement désiré, de profonde célébration de l'histoire de fraternité, d'amitié et de communion entre l'archevêque Rowan et notre communauté. Lors d'une rencontre publique, en présence de nombreux hôtes, le prieur de Bose, Enzo Bianchi, a tout d'abord exprimé, avec gratitude et affection, toute notre reconnaissance pour la communion vécue avec lui durant ces années, depuis sa première visite à Bose en janvier 2002, lorsqu'il était venu faire parmi nous sa retraite en préparation de son intronisation sur la chaire de Canterbury.

Dans son intervention brève mais intense, à laquelle ont fait suite quelques questions de la part des hôtes présents, l'archevêque a avant tout rappelé l'origine de son histoire de communion avec notre communauté: "Dès ma première visite, il y a dix ans, j'ai trouvé à Bose une atmosphère, un style de vie chrétienne, une vision de la vie commune sous l'autorité de l'Évangile qui m'ont immédiatement attiré et me sont apparus puissants, reconnaissables et enrichissants". Puis il a résumé son expérience et sa vision théologique autour du thème du "**Ministère de communion et d'unité**".

La fête de reconnaissance s'est ensuite naturellement prolongée dans l'action de grâce au Seigneur, célébrée dans l'eucharistie. Présidée par l'archevêque **Joseph Tobin**, secrétaire de la congrégation pour les religieux et ami de l'archevêque Rowan, et concélébrée par l'évêque de Pinerolo **Pier Giorgio Debernardi**, délégué pour l'œcuménisme des évêques du Piémont, et par l'évêque émérite de Biella **Massimo Giustetti**, l'eucharistie a été une précieuse occasion de recevoir le don, au moment de l'homélie, d'une ultérieure nourriture spirituelle à travers les paroles de l'archevêque Rowan.